

# DIE EICHENDORFFSCHULE TRIUMPHIERT

Beim Fußball-Hallenturnier der katholischen Schulen 2025 gewinnt das Team den Wanderpokal!

Das Fußball-Hallenturnier der katholischen Grundschulen 2025 war ein wahres Spektakel und die Eichendorffschule krönte ihre herausragende Leistung mit dem Turniersieg und dem begehrten Wanderpokal!

Doch der Weg dorthin war alles andere als leicht, denn jede Mannschaft kämpfte mit vollem Einsatz und verlangte der Eichendorffschule alles ab. Die Halle bebte vor Begeisterung die Fans feuerten ihre Mannschaften lautstark an und sorgten für eine mitreißende Atmosphäre. Am Ende war die Freude riesig, nicht nur bei der Eichendorffschule, sondern bei allen Teams, die mit großem Einsatz und Fairplay gespielt haben.

Von Anfang an zeigten die Gegner ihre Klasse, verteidigten entschlossen und sorgten für hochspannende Spiele. Jedes Duell war ein harter Kampf, in dem die Eichendorffschule ihr ganzes Können unter Beweis stellen musste. Doch mit taktischer Disziplin, unerschütterlichem Teamgeist und einem unermüdlichen Willen setzten sie sich letztlich durch. Am Ende stand ein

beeindruckendes Torverhältnis von 8:1 ein Beweis für die starke Abwehr und den treffsicheren Angriff der Mannschaft.

Der verdiente Lohn für diese außergewöhnliche Leistung: der Wanderpokal des Turniers! Unter dem tosenden Applaus der Zuschauer durften die Spieler der Eichendorffschule ihn voller Stolz in die Höhe stemmen ein unvergesslicher Moment für das gesamte Team.

Ein großer Dank geht an Herrn Färber, der die Mannschaft mit großem Engagement vorbereitet und perfekt eingestellt hat. Seine Strategie und Motivation haben das Team zum Sieg geführt.

Herzlichen Glückwunsch!!! Der Wanderpokal ist nun in den richtigen Händen!

Ein Erfolg, der noch lange gefeiert wird.



